
Hauptausschuss                       Bestensee, 05.09.2013 
 
Festlegungsniederschrift 
der Sitzung des Hauptausschusses vom 20.08.2013 im Gemeindesaal  
Eichhornstr. 4-5 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A) Öffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19:00 Uhr    Ende:  19:25 Uhr 
 
 Teilnehmer:  Herr Neumann, Herr Krüger 
    Herr Schulz, Herr Dr. Kuttner, Herr Wegner, Herr Scholz, 
     
 Entschuldigt: Herr Budach, Frau Teltow, Herr Quasdorf   
         
 TO: entsprechend der Ladung ! 
 
B) Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19:25 Uhr   Ende:  19:30 Uhr 
    
Zu A) 
 Herr Neumann - in Vertretung des Herrn Quasdorf - eröffnet die Sitzung und 

fragt an, ob es seitens der Fraktionen Änderungs- bzw. 
Ergänzungsvorschläge zur vorliegenden Tagesordnung und zur Niederschrift 
der vorangegangenen Sitzung des Hauptausschusses gibt. Das ist nicht der 
Fall. Somit ist die Niederschrift bestätigt und wird veröffentlicht. 

 
1. Informationen des Stellvertretenden Bürgermeisters 
 

- zu den Dorffesten in Bestensee und Pätz – trotz großer Hitze haben 
alle Beteiligten die Feste gut überstanden 

- zur Bürgermeisterwette – diese ist zunächst verschoben und wird 
nachgeholt, sobald Herr Quasdorf wieder im Amt zurück ist 

- zur „Fahrradwette“ – sie fand am 17.08.13 statt  und wurde 
gewonnen: statt der erwarteten 75 Fahrradfahrer kamen mehr als 
200. Die Hecke für den Bahnhofvorplatz ist der Gemeinde nun 
sicher. 

- der Haushalt 2014  ist zurzeit in Vorbereitung 
- die Umstellung der Software in der Kämmerei findet ebenfalls zurzeit 

statt, wir können zum 1.1.2014 mit der neuen Software rechnen 
- zum Rathausausbau – ab der nächsten Woche werden Gespräche 

mit Planern geführt, die Varianten/Vergleiche für den geplanten 
Umbau erstellen 

- zur Vorbereitung Bundestagswahl – Dank an die Fraktionen und 
Parteien für Meldungen zur Beteiligung in den Wahllokalen, zurzeit 
findet die Vorbereitung der Briefwahlunterlagen statt 

-  
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- Information zu den Kommunalwahlen im nächsten Jahr – diese 
werden im Mai 2014 stattfinden, gewählt werden Kreistag, die 
Gemeindevertretung, ebenfalls findet die Europawahl statt. 

- zum  Bau Gehweg Pätz – Bestensee – ca. 300 m Kabelgraben sind 
bisher fertig, Anerkennung für die hohe Beteiligung am letzten 
Arbeitseinsatz am 17.08.13, der Bauhof wird die Baumaßnahme 
weiterhin begleiten. 

 
2. Beschlussvorlagen 
 
           B 42/09/13 -B-Plan „Parkplatz am großen Tonteich“, Gemeinde  
                                Bestensee, Gemarkung Bestensee – Einleitungsbeschluss 
 
Es wird angefragt, ob Bäume gefällt werden müssen. Frau Schulze informiert, dass 
ein Flächentausch stattgefunden hat, einige Bäume müssen gefällt werden, es 
finden jedoch Ersatzpflanzungen statt. Der Waldcharakter bleibt vorhanden.  
 
 B 43/09/13 - Teileinziehung der Gemeindestraße „Hofjagdweg“ zwischen 
   B 246 und Ortseingang Krummensee 
 
Der Beschlussvorlage wird zugestimmt. Es gibt jedoch noch einen Antrag an die 
Verwaltung  von Seiten der CDU-Fraktion – sofern dieser von der GV mitgetragen 
wird: Beantragung einer Beschränkung auf 30 km/h beim Straßenverkehrsamt, 
auch wenn hier mit einer abschlägigen Antwort gerechnet werden muss. Herr 
Schmidt sichert zu, dass er die Stellungnahme der Ausschüsse an das 
Straßenverkehrsamt weiterleitet; ein separater Antrag dazu ist nicht notwendig. 
  
Zur Problematik der Begrenzung von Kfz  auf 7,5 to. Nutzkraft informiert Herr 
Schmidt,  dass es zeitlich befristete Ausnahmegenehmigungen beim 
Straßenverkehrsamt für jeden der die Straße „für besondere Zwecke“ nutzen muss 
(Landwirtschaft)  gibt. 
 
 
 B 44/09/13 - 3. Änderung des Flächennutzungsplans 
   - Abwägung 
   - erneute Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 (2) BauGB 
   - erneute Beteiligung der berührten Behörden und sonstigen 
     Träger öffentlicher Belange gem. § 4 (2) BauGB  
 
 
Die CDU-Fraktion regt an, dass in absehbarer Zeit noch einmal ein Termin 
stattfindet, an dem interessierte Abgeordnete und berufene Bürger der gesamten 
Gemeindevertretung Fragen zum derzeitigen Stand des FNP stellen  können -  
Vorausgesetzt, dass Interesse bei mehreren Abgeordneten und berufenen Bürgern 
besteht. Die Anregung wird vom Amt angenommen.  
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Alle Beschlussvorlagen werden in die GV eingereicht. 
 
3. Sonstiges 
 
 Keine Anfragen ! 
 
 Die öffentliche Sitzung endet um 19:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Neumann 
stellvertr. Vorsitzender des Hauptausschusses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


